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绿东村街道纪工委书记郭永亮
在新形势下
如何做好纪检工作？

“干好纪检工作，就要紧盯建设廉洁
绿东的目标，持续抓好各项工作任务的分
解和落实，以全面从严治党为出发点、以
建章立制为措施、以形成长效机制为根
本，统筹兼顾、标本兼治。”就如何做好新
形势下的纪检工作，绿东村街道纪工委书
记郭永亮深有感触。

郭永亮说，目前，街道纪检监察室刚
成立，纪检干部业务知识不熟练，工作开
展上还存在不少问题，不断更新的纪检业
务工作也对每一位干部的能力提出了越
来越高的要求。绿东村街道纪工委将时
刻保持本领恐慌感，以行动服务大局、以
实践锤炼自我，把具体原因研究透、具体
思路搞明确、具体措施定实在，努力肩负
起街道发展的重任。

始终把群众利益放在第一位。重点调
研当前群众在服务保障方面最迫切需要解
决的实际困难，调研群众对街道干部工作作
风方面最不满意的地方，调研街道党员干部
在贯彻群众路线方面存在的突出问题，明确
努力方向和整改思路，确保在为民服务、解
决问题、推动工作上取得实效。

大力强化自身建设，抓好教育、带好
队伍。丰富专业知识的学习实践，提高纪
检干部洞察事物、判断形势、解决问题的
能力，不断提高业务素质，真正掌握为群
众服务的真本领，提升纪检工作水平。

加强全面从严治党，自我革新、增强
党性。进一步完善监督检查措施，落实
好纪工委、党政办联合督查制度、违纪通
报制度和纪律督查考核办法，并将结果
与年底考核划对勾。对顶风违纪问题持
续保持高压态势，加强问责力度，一寸不
让、分毫不松，真正使广大党员干部受警
醒、明底线、知敬畏，做到不违规、不逾矩、
不营私。记者 张改华

抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展
本报讯 10月18日，中原区政协召开

社区卫生服务能力建设提升专题协商座
谈会，围绕中原区社区卫生服务能力建设
提升建言献策。中原区政协主席、党组书
记王正轩主持会议并讲话，中原区副区长
于珊出席会议。郑州大学公共卫生学院
教授、博士生导师崔留欣，郑州市卫计委
社区处处长韩丽娜应邀到会指导。

专家和政协委员建议，为切实保障和
改善民生需求，应加强政府政策支持，加
强对公共卫生服务体系建设的规划和谋

划，推进医疗体制改革，破解企业类医院
转型不彻底问题。加强财政扶持投入，将
全区卫生服务设施建设资金、健康医疗设
备采购资金、公共卫生服务采购资金、房
屋租赁资金等列入年度财政支出费用，作
为经常性支出项目，解决房屋建筑面积不
足问题，提升信息建设，加大智慧化建设
投入。加强部门协作配合，从规划建设、
验收接收到管理使用等环节，形成一套衔
接有序、行之有效的流程机制。加强专业
人才引进，建立基层医疗卫生机构人才引

进的绿色通道，加快全科医生的培养。
于珊表示，专家和政协委员提出的意

见建议具有很强的针对性和操作性。会
后，中原区政府将认真梳理，条件成熟的
将落实到今后的工作中，条件不够成熟的
待条件成熟后研究吸纳。

王正轩表示，专家和政协委员的意见
建议既高屋建瓴，又很接地气，有操作
性。区政府对调研工作高度重视，其对成
果的落实转化充满信心。
记者 张改华 通讯员 王洪

如何提升社区卫生服务能力？
听听政协委员的建议

为进一步抓好中原区理论学习
中心组学习工作，切实提高领导干
部理论学习效果，中原区委宣传部
紧紧围绕区委提出的“提高工作站
位、提高工作标准、提升干部素质”
要求，在全区开展了“学习之星”评
选活动，各单位每月推选出一名“学
习之星”。《郑州晚报·中原时报》特
开辟专栏，展现“学习之星”的学习
成果，供大家学习借鉴。

本报讯 10月19日，中原区委书记乔耸
在中原区委常委、宣传部长成小波，中原区
委常委、区委办主任杜建强，中原区人大常
委会副主任郭明立的陪同下，带领中原区
文明办和各街道负责人，对中原区城市
精细化管理工作进行暗访。

乔耸一行事前不打招呼，直奔现场，先
后深入省五建社区、建西社区、省纺机家属
院、颍河路55号院等9个小区，实地察看各
街道、各社区城市精细化管理工作开展情
况，现场找问题、查原因、想对策。

在随后召开的座谈会上，乔耸首先传
达学习了全市城市精细化管理工作观摩推
进会精神，要求各单位认真学习领会会议
精神，抓好贯彻落实。

就中原区城市精细化管理工作，乔耸
表示，近段时期以来，各单位积极主动、自
我加压，做了很多工作，取得一定成效，中
原区城市精细化管理整体水平有了较大提
升，但从暗访情况看还存在一些短板，各单
位辖区尤其是老旧小区、无主管楼院还存
在一些亟须解决的问题，需引起高度重视。

乔耸说，城市精细化管理工作关系到
城市形象提升和群众生活环境，是中原区
工作的重中之重，各单位要结合各自实际，
多做研究、多想办法，将优势发挥好、将问
题解决好。

理清思路，坚定目标。要围绕“安全、整
洁、有序、文明，群众满意度明显提升”的总
体目标，以治污、治堵、治脏、治差为切入点，
尽快消除脏乱差死角，基本实现“一眼净”。

创新方法，补齐短板。百城提质、城市
精细化管理等工作，各街道要在摸清底数

的基础上因地制宜、分类施策、全面铺开。
深入实施智慧化城管，继续坚持路长制+学
校、乱点堵点、楼院等制度，充分调动群众
参与的积极性，以全民参与促全民提升。

完善机制，巩固提升。继续坚持并运
用好城市精细化管理工作中的奖惩、红黑
旗等行之有效的各项机制，确保每一片都
有人管、每件事都有人负责，每一名干部在
工作中都能得到锻炼，本领都能得到提
升。同时，要统筹谋划好其他重点工作。
记者 张改华 通讯员 张亚芳

中原区领导带队暗访辖区城市精细化管理工作

确保每片地方都有人管、每件事都有人负责

本报讯 近日，中原区委常委、纪委书
记、监委主任薛晓军到常西湖新区管委会
调研营商环境相关工作。薛晓军对常西
湖新区的营商环境进行详细研判，对新区
近几年的成绩给予充分肯定，并对下一步
优化营商环境等工作进行安排部署。

薛晓军表示，目前中原区正全力推进
郑州中央文化区（CCD）建设，以“六片两
园”为抓手，确定了多个重点项目，建设任

务非常繁重。在新的形势下，区委提出了
优化营商环境的工作部署。对此，要努力
做好以下几个方面的工作：一是习惯监
督。优化经济发展环境、优化营商环境是
形势发展的必然，是监察体制改革的必然，
要习惯在监督的环境下工作。二是集中整
治。针对梳理出来的问题与建议，区纪委监
委将认真研究、建立台账，及时与相关区直
部门和企业对接，着力解决在营商环境等方

面存在的突出问题，打造郑州市营商环境工
作表率与典范。三是主动作为。想方设
法、统筹兼顾、积极协调，努力为项目建设
和企业发展提供良好环境，大力吸引更多
优质企业到常西湖新区投资兴业。四是
保驾护航。牢固树立服务意识，在招商、
安商、营商上谋好篇、布好局，为加快“四
个中原”建设、让中原更加出彩做出新的
更大贡献。记者 张改华 通讯员 张铁柱

中原区纪委监委调研常西湖新区营商环境

大力吸引更多优质企业到新区投资兴业

本报讯 为进一步压实党建责任，查
找问题短板，中原区以深化“支部建设提
升年”为抓手，坚持“问题导向、示范引领、
规范提升”，开展“逐社区观摩、整街道推
进、整区提升”活动。

10月12日，中原区委常委、组织部长
魏建民带队到汝河路街道所辖全部 12个
社区进行观摩，并召开观摩讲评会议。汝

河路街道负责人对“逐社区观摩、整街道
推进、整区提升”活动进行总结汇报。

魏建民说，要充分肯定取得的成绩。
“逐社区观摩、整街道推进、整区提升”活
动开展以来，全区各社区阵地建设水平明
显提升，机制运行高效顺畅，制度落实有
力、有效，业务水平全面跃升。

正视存在的问题。党建工作责任落

实不够到位、活动开展打折扣、工作开展
不平衡等问题要重视，尽快解决。

扎实推进重点任务落实。持续开展基
层党组织分类升级和城市基层党建“立体工
程”，继续抓好“三会一课”“两审两备五查”
机制和党员活动日“8+N”模式等制度规范
落实，推动扎实开展“雁阵工程”等工作。
记者 张改华 通讯员 刘赛 刘锐

中原区开展“逐社区观摩、整街道推进、整区提升”活动

各社区阵地建设水平明显提升

本报讯 按照郑州市结对帮扶卢氏县
的工作要求，中原区与卢氏县朱阳关镇、狮
子坪乡开展对口协作和结对帮扶工作，在
中原区委、区政府的高度重视下，各项工作
正在积极有序进行。10月18日，中原区委
常委、宣传部长、中原区结对帮扶领导小组
组长成小波主持召开中原区帮扶工作会
议，中原区政府党组成员王泰峰出席会议。

中原区农委主任、中原区结对帮扶领
导小组办公室主任李红超介绍了中原区

开展对口协作和结对帮扶工作以来的工
作进展。王泰峰就如何围绕朱阳关镇、狮
子坪乡脱贫目标、工作任务、市定项目的
落实等提出要求。

成小波对帮扶工作对接的深度、工作
开展的力度及工作进展的不平衡提出明
确要求：在认识上要再提高，把帮扶工作
作为当前一项重要的政治任务抓紧抓好，
落实党中央精准扶贫各项工作任务。积
极与上级主管部门协调对接，落实好市定

帮建项目，明确项目任务、时间节点，争取
帮建项目早日发挥作用，力争新的帮建项
目、资金、政策等向中原区帮扶乡镇倾
斜。积极与帮扶乡镇深度沟通对接，认真
听取帮扶乡镇意见建议，凝聚共识、精准
对接，扎实做好结对帮扶工作。

成小波表示，要严肃帮扶工作纪律，
做到“帮扶不添乱”，严格落实中央八项规
定，确保结对帮扶任务圆满完成。
记者 张改华 通讯员 姜随柱

中原区与卢氏县朱阳关镇、狮子坪乡结对帮扶工作会议召开

争取帮建项目早日发挥作用


